

Le journal de bord de la Belle Poule

Jeudi 28 mai 2015

«La Belle Poule est libérée»

Source : Marine nationale

Le glas de l'arrêt technique a enfin sonné. Après tant d'heures de travail, d'attention, de réflexion la goélette a retrouvé son statut : disponible sans restriction pour remplir ses missions.

A l'heure où les industriels se retirent il nous tarde de retrouver la mer et les élèves. Renouer avec notre cœur de métier : naviguer et transmettre. Nous profitons de cette tribune pour remercier tous ceux qui se sont joint à nous pour redonner à la Belle Poule son éclat et ses capacités. Un travail de qualité, notons-le, réalisé dans un excellent état d'esprit et une coopération fructueuse entre les intervenants et l'équipage.

C'est donc avec beaucoup de fierté et d'impatience que nous allons remettre du vent dans les voiles et nous préparer à faire rayonner, cet été, la Marine et l'Ecole navale. Le meilleur hommage qu'il soit aux efforts fournis pour conduire cet entretien majeur.

Le temps nous est cependant compté car si le départ est proche, l'équipage a encore les mains dans la peinture et s'affaire à reprendre ses marques à bord. Le travail ne manquera pas d'ici mercredi et la reprise de notre mission de formation.



La goélette Belle Poule reprend la direction du large et vogue vers de nouvelles aventures.

Le commandant et l'équipage de la goélette Belle Poule.